

5 de Abril de 2022

Estimado residente/dueño de la propiedad,

La Ciudad de West Sacramento se complace en anunciar que Teichert Construction recibió el Proyecto de Reemplazo de la Tubería Principal de Agua de Linden Acres (Proyecto) por parte del Ayuntamiento el 2 de Marzo del 2022. La construcción del proyecto comenzará en Abril 2022 y durará aproximadamente un año. El proyecto anticipa algunos retrasos iniciales en la adquisición de los materiales de tubería para comenzar el proyecto. Esto puede afectar la fecha de inicio por algunos meses.

Durante la construcción, el vecindario se verá diferente de lo normal. Habrá vehículos pesados y maquinaria. Hemos añadido algunas imágenes de equipos y construcción similares. Se excavará la calzada para colocar la nueva línea de agua. El estacionamiento en la calle puede ser limitado o no estar disponible temporalmente. La señalización se de los estacionamientos estaran disponible. Teichert se asegurará de que siempre se haya acceso a los vehículos para que los residentes entren y salgan de sus hogares. El horario de trabajo será normalmente de 7:00 a.m. a 4:30 p.m. de lunes a viernes. Se observarán los días festivos de la ciudad. Cuando los trabajadores necesiten acceso a su propiedad, se le notificará con un colgador de puerta con 48 horas de anticipación. Si tiene una cerca, asegúrese de que la puerta de acceso esté abierta durante estos horarios. Teichert también avisará con 48 horas de anticipación en caso de que se corte el agua. El corte de agua solo ocurrirá durante las horas de trabajo. Póngase en contacto con nosotros si dura más de 4 horas.

Los trabajadores unirán la nueva línea de agua desde la calle hasta su casa a través del patio delantero. Lo más probable es que esto consista en perforar, que es una técnica de excavación de túneles subterráneos que permitirá a las cuadrillas colocar nuevas tuberías con una alteración mínima de la capa superior del suelo. Los trabajadores deberán ir al patio trasero para desconectar la propiedad de la línea de agua existente. Cuando se conecte la nueva línea de agua, no afectará los servicios de agua y riego existentes en las propiedades. Puede haber alguna perturbación temporal en su paisaje, pero volverá a su estado original o mejorado.

Mantenga a las mascotas adentro los días en que se le notificó que accederán a su patio trasero. Durante el proceso de derecho de paso, es posible que le hayan preguntado si tiene mascotas al aire libre. Si no recuerda haber dicho que tiene mascotas al aire libre o que ha adoptado una mascota recientemente, no dude en enviar un correo electrónico a Bridget McGinnis a bridgetm@cityofwestsacramento.org con su dirección, tipo y número de mascotas. Queremos hacer todo lo posible para trabajar con usted y nos aseguraremos de que su hogar figure como mascota para que los equipos de construcción estén al tanto. Mantener



a las mascotas adentro los días en que se le notificó que los equipos de trabajo accederían a su patio traseros importante para la seguridad de su mascota y los trabajadores.

Si sus mascotas no se mantienen adentro durante el tiempo que los equipos de construcción estén trabajando, pondrá su propiedad en peligro de no recibir las mejoras y/o se puede llamar al control de animales para asegurar y detener a sus mascotas por la seguridad de las mascotas y los trabajadores. Si la propiedad no recibe las mejoras, el dueño de la propiedad puede estar sujeto a cargos. Si su mascota es asegurada, detenida y/o removida por el control de animales, el dueño de la mascota será responsable de pagar las tarifas una vez que la mascota sea recogida del refugio de animales. La Ciudad y Teichert Construction (contratista) no son responsables por mascotas perdidas, robadas o lesionadas.

If you would like a copy of this letter in English or Russian it can be found at the website below. Si desea una copia de esta carta en ingles, puede encontrarla sigiendo el sitio web. Прочитать это письмо на русском языке, Вы можете перейдя по указанному веб-сайт линку.

<https://wsac.city/lindenwater>

Si tiene alguna pregunta o requiere información adicional, por favor contáctenos:
Amber Wallace, Gerente de Proyecto, Ciudad de West Sacramento, (916) 505-0348 o
amberwa@cityofwestsacramento.org
Zack Denico, Coordinador de Disturbios, Teichert Construction, (916) 719-6539

Respetuosamente,

Amber Wallace

Amber Wallace, P.E.
Ingeniera Civil Senior
Departamento de Proyectos de Capital

Accesorio de agua del patio delantero



Excavadoras como las que se usarán



Zanja en la carretera



Excavación en el patio trasero

